

Abren en La Habana exposición Niños de Chernobil en Cuba



Habana, 16 ago (RHC) La exposición Documentos extraviados. Niños de Chernobil en Cuba, de la artista peruana Sonia Cunliffe, quedará inaugurada hoy en la Fototeca de Cuba.

La muestra cuenta con documentos y audiovisuales sobre la estancia en la isla caribeña de miles de niños ucranianos afectados por el mayor desastre nuclear de la historia, sucedido el 26 de abril de 1986, informa Prensa Latina.

En el programa de televisión Mesa Redonda, Cunliffe resaltó la dimensión solidaria del hecho, la entrega del pueblo cubano y el amor de miles de médicos e incluso, el trabajo incondicional de aquellos que mediaron como traductores sin ninguna preparación profesional.

Según dijo, la génesis de la idea tuvo lugar en el 2011 mientras realizaba una visita a Cuba.

En aquella ocasión decidió llegar a la villa de Tarará para comprobar la veracidad de los comentarios sobre la existencia de los niños de Chernobil.

Yo no conocía con precisión la historia, solo me motivó la curiosidad. Así llegué al lugar y tomé algunas fotografías que revelé de vuelta en Perú, rememoró.

Más tarde en 2015, otro proyecto de trabajo la trajo de vuelta a suelo cubano, donde se vinculó a la periodista cubana Maribel Acosta y decidieron emprender la investigación sobre lo visto cuatro años atrás.

Cada detalle de la historia yace en esta exposición multidisciplinaria, evidencia de la magnitud humana de un proyecto que duró 21 años y acogió a 26 mil 500 niños, testificó.

Acosta destacó la dimensión investigativa y artística de la muestra, confluencia interdisciplinaria que vincula el trabajo fotográfico, periodístico, musical y médico.

La exhibición dialoga con la fotografía, contiene entrevistas audiovisuales, muestra archivos, objetos utilizados en el programa y cuenta con mezclas sonoras y música elaborada especialmente para la ocasión, aseguró.

Además del espacio expositivo, el día 17 tendrá lugar el coloquio internacional Chernóbil en Cuba: relatos de sus protagonistas en la calle Mercaderes, número 307, próximo a la Plaza Vieja de esta ciudad.

El programa de atención gratuita integral a los infantes, víctimas del accidente nuclear, fue iniciado el 29 de marzo de 1990 cuando Fidel Castro recibió a los primeros 139 niños y anunció la disposición de recibir a no menos de 10 mil.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/199154-abren-en-la-habana-exposicion-ninos-de-chernobil-en-cuba>



Radio Habana Cuba